
ПРОТОКОЛ № 16 

заседания постоянного комитета Думы города по социальной политике по 

вопросам: 

1. Об обеспечении медицинскими кадрами муниципальных бюджетных 

учреждений здравоохранения и муниципальных учреждений города Сургута. 

2. О реализации мероприятий по строительству объектов «Спортивные 

центры с универсальными игровыми залами» и дальнейшей перспективе их 

развития в 2013 году. 

3. О состоянии дел по строительству объектов: лыжная трасса («Спортивное 

ядро в 35 А мкр. г. Сургута»; «улица Университетская от ул. Северной до    

пр. Пролетарского с сетями инженерного обеспечения 1, 2 пусковые 

комплексы»; «Поликлиника в мкр. 27 (ПИР)»). 

4. Об эксплуатации бассейнов в зданиях спортивного назначения, средних 

образовательных и дошкольных образовательных учреждениях города 

(проблемы, пути решения). О возможности создания единой обслуживающей 

организации. 

 

г. Сургут 

13.03.2013 

 

14-30 

зал заседаний Думы города 

 

Присутствовали: 

члены постоянного комитета по социальной политике, депутаты Думы           

города – 7: 

Иванисов Н.Ф. – по избирательному округу № 8 

Макеев С.Ф. – по избирательному округу № 9 

Рябов С.В. – по избирательному округу № 12  

Слепов М.Н. – по избирательному округу № 13 

Рябчиков В.Н. – по избирательному округу № 16, 

заместитель председателя комитета 

Сазонов О.А. – по избирательному округу № 21,  

заместитель Председателя Думы города 

Скоробогатов Э.Е. – по избирательному округу № 22, 

председатель комитета 

депутаты Думы города – 5: 

Бондаренко С.А. – по избирательному округу № 3, 

Председатель Думы города 

Булих А.И. – по избирательному округу № 7 

Пономарѐв В.Г. – по избирательному округу № 14 

Горобец В.Г. – по избирательному округу № 18 

Ярош И.В. – по избирательному округу № 19 

 

Список присутствующих прилагается 
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С полной версией аудиозаписи заседания постоянного комитета Думы города 

по социальной политике можно ознакомиться в аппарате Думы города 

 

Председательствующий: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

  

 Поздравил с депутатов Думы города с 2-летием со дня 

избрания Думы города V созыва. 

 

I. СЛУШАЛИ: ОБ ОБЕСПЕЧЕНИИ МЕДИЦИНСКИМИ КАДРАМИ 

МУНИЦИПАЛЬНЫХ БЮДЖЕТНЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ 

ЗДРАВООХРАНЕНИЯ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ 

ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ ГОРОДА 

СУРГУТА 

 

 Докладывал Савинкин В.П. – и.о. председателя 

комитета по здравоохранению Администрации города 

 

 Проинформировал об уровне укомплектованности 

учреждений здравоохранения медицинскими 

специалистами: 

 1) в 2012 году укомплектованность штатных должностей 

врачей физическими лицами по городу составила 57,7 %, 

по муниципальным бюджетным учреждениям 

здравоохранения (далее – МБУЗ) – 58, 6 %, средних 

медицинских специалистов – 69, 5 % (в МБУЗ – 68,9 %); 

 2) существует проблема укомплектованности «узкими» 

специалистами; 

 3) проблема нехватки специалистов решается за счѐт 

внутреннего и внешнего совместительства (60 – 70 % 

совместитетелей); 

 4) скорая помощь также испытывает нехватку 

специалистов (уровень укомплектованности – 51 % при 

высоком коэффициенте совместителей, дефицит 

физических лиц составляет 42 врача); 

 5) наиболее остро стоит проблема недостаточной 

укомплектованности врачами и средними медицинскими 

работниками образовательных и дошкольных учреждений 

города. 

 Отметил, что: 

 1) МБУЗ готовы пригласить 26 специалистов из других 

городов на условиях предоставления жилья, для чего 

необходимо рассмотреть вопрос о выделении средств на 

аренду жилья для этих специалистов (дополнительная 
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потребность в финансировании с июля 2013 года –        

3 120 тыс. рублей), внеочередном предоставлении 20-ти 

мест в детских садах для детей этих медицинских 

работников; 

 2) помимо этого, Думе города предлагается обратиться в 

Правительство ХМАО – Югры с инициативой 

строительства социального жилья для работников 

здравоохранения, принятия нормативного правового акта, 

регламентирующего закрепление выпускников 

медицинских вузов, подготовленных по целевым 

направлениям округа, за учреждениями здравоохранения. 

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

 Попросил пояснить: 

 1) каким образом привлечение 26-ти иногородних 

специалистов решит проблему недостаточной 

укомплектованности штатных должностей медицинского 

персонала; 

 2) какой уровень укомплектованности позволит 

муниципальной системе здравоохранения функционировать 

качественно, стабильно, без перегрузки работников. 

 

ВЫСТУПИЛ: Савинкин В.П. – и.о. председателя комитета по 

здравоохранению Администрации города 

 

 Пояснил, что: 

 1) речь идѐт об «узких» специалистах, которых 

планируется привлечь в муниципальные учреждения 

здравоохранения в первичное звено; 

 2) для достижения оптимального соотношения основных 

работников и совместителей 1:1 необходимо привлечь 610 

специалистов в муниципальную систему здравоохранения. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – депутат Думы города 

 

 Отметил, что: 

 1) на территории города Сургута расположено несколько 

высокотехнологичных медицинских центров, наряду с 

ними имеется сеть муниципальных учреждений 

здравоохранения, оказывающих первичную медико-

санитарную помощь (сюда входят и медработники 

общеобразовательных и дошкольных образовательных 

учреждений); 
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 2) в соответствии с приказом Министерства 

здравоохранения и социального развития РФ от 16.04.2012 

№ 366н количество медицинских работников в 

образовательных учреждениях должно значительно 

возрасти (вопрос имеет особую остроту); 

 3) в отношении укомплектования «узкими» специалистами 

«ситуация выравнивается» за счѐт выпускников 

Сургутского государственного университета, 

приглашѐнных специалистов, однако нормативы 

численности ежегодно меняются; 

 4) немаловажный фактор – высокий уровень 

заболеваемости, связанный с климатическими условиями 

(например ЛОР-заболевания), который обостряет ситуацию 

нехватки врачей отдельных специализаций; 

 5) последипломное образование выпускника в 

соответствии с реформами в области здравоохранения 

будет занимать от 2-х до 5-ти лет, что также оказывает 

влияние на укомплектованность учреждений 

здравоохранения. 

 Выразил мнение о том, что необходимо создавать условия 

для того, чтобы выпускники Сургутского государственного 

университета медицинских специальностей и Сургутского 

медицинского колледжа трудоустраивались на территории 

города по профессии. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Поддержать инициативу комитета по здравоохранению 

Администрации города по привлечению 26-ти иногородних 

медицинских специалистов в муниципальные бюджетные 

учреждения. 

 2. Думе города обратиться в Правительство ХМАО – 

Югры с инициативой строительства социального жилья для 

работников системы здравоохранения. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. – депутат Думы города, заместитель 

председателя 

 

 Поддержал депутата Слепова М.Н. 

 Выразил мнение о том, что необходимо рассмотреть вопрос 

об обращении в Думу ХМАО – Югры с инициативой о 

создании фонда (системы) поддержки выпускников 

медицинских специальностей города Сургута в период 

последипломной подготовки. 

 Отметил, что в настоящее время наблюдается изменение 

национального состава среди медицинских работников. 
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ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

 Отметил, что: 

 1) реализация высказанных предложений – прерогатива 

исполнительной власти; 

 2) в частности, Администрация города имеет 

полномочия по строительству социального жилья для 

медицинских работников; 

 3) в отношении привлечения выпускников, которые 

проходят последипломную подготовку по целевому 

направлению, в муниципальные учреждения 

здравоохранения, необходимо провести анализ правовой 

базы; 

 4) медицинские работники имеют льготы по 

предоставлению мест в детских садах, необходимо собрать 

данные, сколько человек воспользовалось этой льготой, 

сколько детей было устроено; 

 5) при необходимости расширения перечня льгот, 

предоставления денежных средств на аренду жилья для 

иногородних специалистов Администрация города имеет 

возможность подготовить соответствующие проекты 

решений и внести их в Думу города на рассмотрение. 

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации города рассмотреть возможность           

(при наличии финансовой возможности) внесения 

изменений в бюджет города в части увеличения объѐма 

бюджетных ассигнований, запланированных на аренду 

жилья приглашѐнным специалистам, с обязательным 

финансово-экономическим обоснованием. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации города рассмотреть возможность внесения 

изменений в действующее решение Думы города                

от 01.12.2011 № 115-V ДГ «О дополнительных мерах 

социальной поддержки детей сотрудников образовательных 

и медицинских учреждений» в части расширения перечня 

муниципальных учреждений, сотрудники которых могут 

иметь право на внеочередное предоставление мест в 

детские сады (например, медицинские работники средних 

общеобразовательных школ). 
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ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации города рассмотреть возможность 

подготовки предложений (с финансово-экономическим 

обоснованием) по установлению мер социальной 

поддержки работникам медицинских организаций 

муниципальной системы здравоохранения, находящихся на 

территории муниципального образования, дополнительных 

по отношению к мерам социальной поддержки работников 

медицинских организаций государственной системы 

здравоохранения, установленных нормативными 

правовыми актами ХМАО – Югры. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации города в срок до 01.04.2013 по итогам 

проработки указанных вопросов предоставить информацию 

в Думу города. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: 1. Администрации города рассмотреть возможность           

(при наличии финансовой возможности) внесения 

изменений в бюджет города в части увеличения объѐма 

бюджетных ассигнований, запланированных на аренду 

жилья приглашѐнным специалистам, с обязательным 

финансово-экономическим обоснованием. 

 2. Администрации города рассмотреть возможность 

внесения изменений в действующее решение Думы города 

от 01.12.2011 № 115-V ДГ «О дополнительных мерах 

социальной поддержки детей сотрудников образовательных 

и медицинских учреждений» в части расширения перечня 

муниципальных учреждений, сотрудники которых могут 

иметь право на внеочередное предоставление мест в 

детские сады (например, медицинские работники средних 

общеобразовательных школ). 

 3. Администрации города рассмотреть возможность 

подготовки предложений (с финансово-экономическим 

обоснованием) по установлению мер социальной 

поддержки работникам медицинских организаций 

муниципальной системы здравоохранения, находящихся на 

территории муниципального образования, дополнительных 
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по отношению к мерам социальной поддержки работников 

медицинских организаций государственной системы 

здравоохранения, установленных нормативными 

правовыми актами ХМАО – Югры. 

 4. Администрации города в срок до 01.04.2013 по итогам 

проработки указанных вопросов предоставить информацию 

в Думу города. 

 

II. СЛУШАЛИ: О РЕАЛИЗАЦИИ МЕРОПРИЯТИЙ ПО СТРОИТЕЛЬСТВУ 

ОБЪЕКТОВ «СПОРТИВНЫЕ ЦЕНТРЫ С 

УНИВЕРСАЛЬНЫМИ ИГРОВЫМИ ЗАЛАМИ» И 

ДАЛЬНЕЙШЕЙ ПЕРСПЕКТИВЕ ИХ РАЗВИТИЯ В      

2013 ГОДУ 

 

 Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации города 

 

 Проинформировал о промежуточных итогах строительства 

объектов «Спортивные центры с универсальными 

игровыми залами». 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

 Попросил пояснить: 

 1) каков план строительства оставшихся спортивных 

центров (будут ли построены все 9 залов, когда); 

 2) как функционируют введѐнные в эксплуатацию 

универсальные спортивные залы. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города 

 

 Пояснил, что: 

 1) до формирования бюджета города на 2014 год 

планируется провести наблюдение за работой спортивных 

центров, анализ целесообразности строительства 

универсальных игровых залов площадью 18 м х 30 м; 

 2) по итогам изучения полученной информации будет 

уточнѐн формат универсальных спортивных залов и график 

проведения строительных работ; 

 3) аналитическая работа будет начата ориентировочно в 

июле 2013 года. 
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ВЫСТУПИЛА: Томазова А.Н. – и.о. директора департамента образования 

Администрации города 

  

 Пояснила, что: 

 1) после ввода спортивных центров в эксплуатацию было 

составлено расписание их работы; 

 2) в игровых залах МБОУ СОШ № 38 проводят занятия 2 

образовательных учреждения (школа № 38 и школа           

№ 13), с сентября 2013 года планируется посещение зала 

учащимися лицея № 4; 

 3) универсальный игровой зал лицея № 1 также посещают 

учащиеся 2-х образовательных учреждений (лицея № 1 и 

школы № 6); 

 4) в универсальном игровом зале школы № 27 занимаются 

не только учащиеся этой школы, но и 3-х спортивных школ 

города; 

 5) после ввода в эксплуатацию спортивного центра в лицее 

№ 3 также планируется его использование не только для 

обеспечения уроков физической культуры учащихся, но и 

для проведения внеурочных, дополнительных занятий; 

 6) ввиду плотной загрузки данных спортивных центров 

говорить об их использовании для занятия спортом 

населения сложно. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. – депутат Думы города 

 

 Попросил пояснить, возможно ли обеспечить школу № 38 

условиями для занятий волейболом (на сегодняшний день 

это невозможно ввиду несоответствия малого спортивного 

зала требованиям). 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города 

 

 Пояснил, что: 

 1) спортивные центры предполагают наличие 

универсального спортивного зала, который бы позволил 

проводить занятия по волейболу и другим видам спорта; 

 2) замечание относительно малого спортивного зала в 

школе № 38 может быть учтено при дальнейшей 

организации работы. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарѐв В.Г. – депутат Думы города 
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 Попросил пояснить, введѐн ли в эксплуатацию спортивный 

центр в лицее № 3. 

 Выразил мнение о том, что: 

 1) к работе в данном направлении следует подключать 

депутатов избирательных округов, на которых строятся 

спортивные центры; 

 2) возможно, следует обратиться к другим вариантам 

проектирования спортивных сооружений на территории 

города, а не использовать однотипные проектные решения. 

 Попросил пояснить, сколько спортивных центров 

необходимо построить, чтобы обеспечить всю территорию 

города условиями для занятий спортом. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города 

 

 Пояснил, что: 

 1) 4 указанных спортивных центра введены в 

эксплуатацию; 

 2) проектное решение должно быть адекватно территории, 

на которой предполагается его воплощать, а также 

разнообразно по архитектуре, поскольку каждое 

образовательное учреждение имеет свои особенности 

(наличие или отсутствие теплиц, специфика организации 

инженерных сетей и т.п.); 

 3) все спортивные сооружения являются 

быстровозводимыми, различаются лишь размером 

площадки (9 х 12 м, 12 х 24 м, 18 х 30 м) и форматом в 

части обустройства под те или иные виды спорта; 

 4) после анализа территории города было выбрано 9 

первоочерѐдных объектов. 

 

ВЫСТУПИЛ: Горобец В.Г. – депутат Думы города 

 

 Отметил, что: 

 1) быстровозводимые спортивные сооружения были 

призваны обеспечить третий час физкультуры в школах, а 

также создать жителям близлежащих микрорайонов 

условия для занятий спортом; 

 2) на сегодняшний день решается только первая задача, 

а население не имеет возможности посещать эти 

спортивные центры. 

 Попросил пояснить, какая работа будет проводиться в 

данном направлении и когда проблема будет решена. 
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ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

 Попросил пояснить, у кого в собственности находятся 

спортивные центры. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города 

 

 Пояснил, что данные спортивные центры являются 

муниципальной собственностью, находятся на балансе 

школ. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 

 

 Пояснил, что: 

 1) занятия взрослого населения спортом в данных 

спортивных центрах на сегодняшний день невозможно, 

поскольку график их работы заполнен занятиями детей в 

рамках уроков физкультуры и секционных занятий во 

внеучебное время; 

 2) универсальные игровые залы активно функционируют: 

в них проводятся уроки физкультуры, занятия спортивных 

школ города, а также городские спортивные мероприятия, 

соревнования; 

 3) в дальнейшем при строительстве спортивных центров 

(при условии финансирования) будут прорабатываться 

варианты обеспечения взрослого населения возможностью 

посещать их. 

 

ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. – заместитель Председателя Думы города 

 

 Попросил пояснить, как используются старые спортивные 

залы в школах, где построены спортивные центры с 

универсальными игровыми залами. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 

 

 Пояснил, что: 

 1) информация о работе всех спортивных залов размещена 

на сайте Администрации города в свободном доступе; 

 2) эти спортивные залы посещают не только ученики 

школы, на территории которой они находятся, но и 

воспитанники частных спортивных школ, федераций 

спорта, дети, получающие дополнительное образование. 

 



11 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

 В свете интервью с Усовым А.В. газете «Сургутская 

трибуна», где говорится о том, что строительство 

быстровозводимых спортивных сооружений будет 

прекращено, попросил пояснить, будут ли строиться 

аналогичные спортивные объекты в дальнейшем. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города 

 

 Пояснил, что: 

 1) аналогичные объекты в дальнейшем будут строиться; 

 2) в данном вопросе нет расхождений во мнениях. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рассмотреть итоги анализа эксплуатации 

быстровозводимых спортивных сооружений на заседании 

постоянного комитета Думы города по социальной 

политике в сентябре 2013 года. 

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Администрации города по итогам анализа эксплуатации 

быстровозводимых спортивных сооружений за I полугодие 

2013 года представить соответствующую информацию в 

Думу города. 

 2. Вернуться к рассмотрению данного вопроса на 

заседании постоянного комитета Думы города по 

социальной политике в сентябре 2013 года. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: 1. Администрации города по итогам анализа эксплуатации 

быстровозводимых спортивных сооружений за полгода 

представить соответствующую информацию в Думу 

города. 

 2. Вернуться к рассмотрению данного вопроса на 

заседании постоянного комитета Думы города по 

социальной политике в сентябре 2013 года. 

 

III. СЛУШАЛИ: О СОСТОЯНИИ ДЕЛ ПО СТРОИТЕЛЬСТВУ ОБЪЕКТОВ: 

ЛЫЖНАЯ ТРАССА («СПОРТИВНОЕ ЯДРО В 35 А МКР. 

Г. СУРГУТА»; «УЛИЦА УНИВЕРСИТЕТСКАЯ ОТ       

УЛ. СЕВЕРНОЙ ДО ПР. ПРОЛЕТАРСКОГО С СЕТЯМИ 
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ИНЖЕНЕРНОГО ОБЕСПЕЧЕНИЯ 1, 2 ПУСКОВЫЕ 

КОМПЛЕКСЫ»; «ПОЛИКЛИНИКА В МКР. 27 (ПИР)») 

 

1. Относительно объекта «Спортивное ядро в микрорайоне 35 А                 

г. Сургута» 

 

 Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации города 

 

 Проинформировал о том, что: 

 1) по состоянию на 28.02.2013 проектные работы 

завершены, получены необходимые согласования; 

 2) в настоящее время проводится подготовка разделов 

конкурсной документации по отбору инвестора, к 

15.03.2013 эта работа будет завершена; 

 3) с 18.03.2013 будет начата процедура утверждения 

конкурсной документации и подготовка конкурсных 

процедур; 

 4) 15 – 20 апреля 2013 года будет проведѐн конкурс по 

отбору инвестора. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Представленную информацию принять к сведению. 

 2. Аппарату Думы города подготовить сетевой график, 

отражающий план работ по строительству данного объекта 

до конца 2013 года. 

 3. Рассмотреть данный вопрос на заседании постоянного 

комитета Думы города по социальной политике в апреле 

2013 года. 

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Голосовать за предложение Председателя Думы города 

Бондаренко С.А. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

2. Относительно объекта «ул. Университетская от ул. Северной до                   

пр. Пролетарского с сетями инженерного обеспечения (I, II пусковой 

комплекс)» 

 

 Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации города 
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 Проинформировал о том, что: 

 1) в настоящее время Генеральным подрядчиком 

выполнены работы по строительству участка 

магистрального ливневого коллектора при пересечении 

улиц Маяковского и Университетской; 

 2) ведутся работы по строительству сетей водо- и 

теплоснабжения, переустройству сетей связи, часть работ 

завершена; 

 3) отставаний от графика производства работ нет. 

 4) муниципальный контракт по II пусковому комплексу 

расторгнут по причине невыполнения обязательств 

Генеральным подрядчиком ООО «СКУ», проведена 

претензионная работа, готовится исковое заявление в 

Арбитражный суд ХМАО – Югры; 

 5) проведѐн повторный аукцион на завершение 

строительства II пускового комплекса, однако его 

результаты отменены решением Федеральной 

антимонопольной службы от 04.02.2013; 

 6) это решение находится в стадии обжалования, 

готовится документация для повторного проведения 

аукциона на завершение строительных работ, который 

планируется провести до начала строительного сезона. 

 

ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. – заместитель Председателя Думы города 

 

 Отметил, что строительство II пускового комплекса должно 

было завершиться в декабре 2012 года. 

 Попросил пояснить, в какие сроки планируется его 

завершить. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города 

 

 Пояснил, что срок сдачи объекта – сентябрь 2013 года. 

 

3. Относительно объекта «Поликлиника на 1 000 посещений в смену в   

27 мкр. г. Сургута» 

  

 Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации города 

 

 Проинформировал о том, что: 

 1) определѐн земельный участок общей площадью    

13 714 кв. м, состоящий из земельного участка площадью 
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4 984 кв. м, занимаемого СГМУП «Городской рынок», и 

свободного земельного участка площадью 8 730 кв. м; 

 2) осуществляется процедура расторжения договора 

аренды с СГМУП «Городской рынок», проводятся работы 

по размежеванию и постановке на государственный 

кадастровый учѐт «объединѐнного земельного участка»; 

 3) в июне 2013 года (возможно, раньше) будет 

подготовлен градостроительный план земельного участка; 

 4) конкурсная документация на выполнение проектно-

изыскательских работ будет разработана после 

согласования комитетом по здравоохранению 

Администрации города с Департаментом здравоохранения 

ХМАО – Югры медико-технологического задания на 

проектирование, строительство и оснащение объекта и 

выполнения градостроительного плана земельного участка. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

 Попросил пояснить: 

 1) в какие сроки будет ликвидирован рынок в районе 

Геологов; 

 2) каким образом будет определено использование 

земельного участка, арендуемого СГМУП «Городской 

рынок», при объединении земельных участков для 

строительства поликлиники; 

 3) будут ли использованы в текущем году средства на 

проведение проектно-изыскательских работ, заложенные на 

эти цели в бюджете города на 2013 год. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города 

 

 Пояснил, что: 

 1) если договор аренды земельного участка расторгнут, то 

имеются все основания для его постановки на кадастровый 

учѐт и формирования обоих земельных участков под 

проектирование поликлиники, а также подготовки 

градостроительного плана; 

 2) по информации департамента имущественных и 

земельных отношений Администрации города, после 

расторжения договора аренды начнѐтся планомерное 

освобождение территории от торговых киосков; 

 3) ориентировочный срок начала этой работы – май 2013 

года; 
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 4) появятся основания для объявления конкурса на 

проведение проектно-изыскательских работ в 2013 году; 

 5) к I кварталу 2015 года объединѐнный земельный 

участок и ПИР могут быть готовы. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рассмотреть данный вопрос повторно в октябре 2013 года. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. – заместитель Председателя Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рассмотреть данный вопрос повторно в мае – июне        

2013 года. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города 

 

 Отметил, что процедура постановки земельного участка на 

кадастровый учѐт является весьма длительной, поэтому 

согласованная конкурсная документация может быть 

готова к октябрю 2013 года. 

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Информацию по данному вопросу принять к сведению. 

 2. Вопрос о ходе строительства объекта                           

«ул. Университетская от ул. Северной до                            

пр. Пролетарского с сетями инженерного обеспечения       

(I, II пусковой комплекс)» рассмотреть повторно на 

заседании постоянного комитета Думы города по 

социальной политике в апреле 2013 года. 

 2. Вопрос о строительстве объекта «Поликлиника на 1 000 

посещений в смену в 27 мкр. г. Сургута» рассмотреть 

повторно на заседании постоянного комитета Думы города 

по социальной политике в октябре 2013 года. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: 1. Информацию по вопросу «О состоянии дел по 

строительству объектов: лыжная трасса («Спортивное ядро 

в 35 А мкр. г. Сургута»; «улица Университетская от          

ул. Северной до пр. Пролетарского с сетями инженерного 

обеспечения 1, 2 пусковые комплексы»; «Поликлиника в 

мкр. 27 (ПИР)») принять к сведению. 
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 2. Аппарату Думы города подготовить сетевой график, 

отражающий план работ по строительству объекта 

«Спортивное ядро в микрорайоне 35 А г. Сургута» до конца 

2013 года. 

 3. Рассмотреть вопрос о ходе строительства объекта 

«Спортивное ядро в микрорайоне 35 А г. Сургута» на 

заседании постоянного комитета Думы города по 

социальной политике в апреле 2013 года. 

 4. Рассмотреть вопрос о ходе строительства объекта     

«ул. Университетская от ул. Северной до                            

пр. Пролетарского с сетями инженерного обеспечения       

(I, II пусковой комплекс)» на заседании постоянного 

комитета Думы города по социальной политике в апреле 

2013 года. 

 5. Вопрос о строительстве объекта «Поликлиника на 1 000 

посещений в смену в 27 мкр. г. Сургута» рассмотреть 

повторно на заседании постоянного комитета Думы города 

по социальной политике в октябре 2013 года. 

 

IV. СЛУШАЛИ: ОБ ЭКСПЛУАТАЦИИ БАССЕЙНОВ В ЗДАНИЯХ 

СПОРТИВНОГО НАЗНАЧЕНИЯ, СРЕДНИХ 

ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ И ДОШКОЛЬНЫХ 

ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ УЧРЕЖДЕНИЯХ ГОРОДА 

(ПРОБЛЕМЫ, ПУТИ РЕШЕНИЯ). О ВОЗМОЖНОСТИ 

СОЗДАНИЯ ЕДИНОЙ ОБСЛУЖИВАЮЩЕЙ 

ОРГАНИЗАЦИИ 

 

 Докладывала Томазова А.Н. – и.о. директора департамента 

образования Администрации города 

 

 Проинформировала о том, что: 

 1) по состоянию на 01.01.2013 31 образовательное 

учреждение, подведомственное департаменту образования 

Администрации города, имеет бассейны (19 дошкольных 

образовательных учреждениий, 11 общеобразовательных 

учреждений, 1 учреждение дополнительного образования); 

 2) на 01.03.2013 бассейны функционируют в 28-ми из них; 

 3) 6 образовательных учреждений имеют 2 бассейна с 

чашами разных размеров (212 кв. м и 54 кв. м), остальные 

имеют малые бассейны; 

 4) 3 бассейна не эксплуатируются: в МБДОУ детский сад 

№ 4 «Умка» (требуется капитальный ремонт с заменой 

оборудования; в 2012 году МКУ «ДЭАЗиИС» подготовило 

проектную документацию по оценке, стоимость работ 

составляет 5 млн. рублей), в МБОУ СОШ № 35 и        
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МБОУ гимназия № 4 (здание прогимназии) (оба здания 

закрыты на комплексный ремонт); 

 5) требуется текущий ремонт в 3-х образовательных 

учреждениях (МБДОУ детский сад № 11, 25,               

МБОУ гимназия «Лаборатория Салахова»); 

 6) требуется текущий ремонт по сроку эксплуатации в 10-

ти образовательных учреждениях: МБДОУ детский сад     

№ 4, 61, 71, 74, 76, 79, 81, дошкольном отделении 

начальной школы-детского сада № 39, МБОУ СОШ № 35; 

 7) требуется капитальный ремонт по фактическому износу 

спортивному блоку МБОУ СОШ № 38 и учреждению 

дополнительного образования «Дельфин»; 

 8) бассейны в школе № 20 и детском саду № 15 имеют 

строительный брак (строительная организация гарантирует 

замену облицовки чаши бассейна в летний период          

2013 года); 

 9) всего обслуживанием бассейнов на территории 

образовательных учреждений города заняты 78 единиц 

специального персонала (6 главных инженеров, 34 слесаря-

сантехника, 11 лаборантов химического анализа,             

16,5 ставки аппаратчика химводоочистки, 10,5 ставки 

других специалистов по ремонту техники и т.д.); 

 10) 4 773 ребѐнка в неделю занимается плаваньем в рамках 

занятий физкультурой в общеобразовательных 

учреждениях города; 

 11) 900 детей в неделю занимаются плаваньем в 

дошкольных образовательных учреждениях города; 

 12) в рамках предоставления дополнительного 

образования бассейны на территории школ посещает     

1 935 детей в неделю, бассейн в учреждении 

дополнительного образования «Дельфин» – 1  228 детей в 

неделю. 

 

 Докладывала Грищенкова Г.Р. – директор департамента 

культуры, молодѐжной политики и спорта Администрации 

города 

 

 Проинформировала о том, что: 

 1) департаменту культуры, молодѐжной политики и спорта 

подведомственны 2 учреждения спорта (МАОУ ДОД 

СДЮСШОР «Олимп» и МАУ «Ледовый дворец спорта»), 

имеющие в управлении 3 бассейна; 

 2) бассейны, находящиеся в управлении МАОУ ДОД 

СДЮСШОР «Олимп», построены в 1985 – 1986 годах, 
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капитальный ремонт проводился только в бассейне 

«Водолей» (в 1991 году); 

 3) текущий ремонт обоих бассейнов проводился в        

2011 – 2012 годах; 

 4) в 2013 году планируется ремонт системы вентиляции 

вспомогательных помещений бассейна «Геолог» 

(ориентировочная сумма расходов – 1 411 тыс. рублей); 

 5) пропускная способность бассейнов «Водолей» и 

«Геолог» составляет 604 и 612 человек в день 

соответственно, фактическая загруженность – 133 000 и 

134 000 человек в год соответственно; 

 6) тренерский состав указанных бассейнов насчитывает 

15 единиц; 

 7) проблемные вопросы обслуживания данных бассейнов 

связаны с круглосуточным режимом по мониторингу 

систем водоочистки, циркуляции, водоподготовки и 

вентиляции, соблюдению параметров работы 

технологического оборудования, исполнению 

технологических процессов согласно графикам; 

 8) штатное расписание 2-х бассейнов спортивной школы 

«Олимп» составляет 26 единиц, фонд заработной платы 

составляет 6 млн. 467 тыс. рублей в год                                 

(с начислениями); 

 9) бассейн, находящийся в управлении МАУ «Ледовый 

дворец спорта», введѐн в эксплуатацию в 2011 году, его 

площадь составляет 637 кв. м, число занимающихся –      

570 человек; 

 10) бассейн посещают воспитанники отделений спорта 

муниципальных учреждений, группы старшего поколения в 

рамках оздоровительного плавания, дети, занимающиеся 

синхронным плаванием, посетители групп аквааэробики; 

 11) заключено 9 договоров безвозмездного пользования 

бассейном, а также развивается система платных услуг; 

 12) обслуживание объекта осуществляется персоналом в 

количестве 16-ти штатных единиц; 

 13) в 2012 году в рамках реализации долгосрочной 

целевой программы «Доступная среда города Сургута на 

2012 – 2015 годы» освоено 5 млн. 824 тыс. рублей на 

переоборудование бассейнов «Геолог» и «Водолей», что 

позволяет говорить о 100-процентной доступности этих 

объектов для маломобильных групп населения; 

 14) МАУ «Ледовый дворец спорта» также оборудован в 

соответствии с требованиями данной программы 

(организованы площадки для размещения колясок в холлах 
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1-го этажа, установлены пандусы для въезда, обеспечен 

беспрепятственный проезд к пассажирскому лифту и т.д.). 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

 Попросил пояснить, нет ли опасности демонтажа 

нефункционирующих бассейнов (по аналогии с 

неработающими фонтанами). 

 

ВЫСТУПИЛ: Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 

 

 Заверил, что такой опасности нет. 

 Отметил, что бассейны также существуют в учреждениях 

здравоохранения (детских поликлиниках по                       

пр. Комсомольскому и ул. Островского). 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

 Отметил, что: 

 1) удовлетворѐнность потребности в бассейнах на 

территории города составляет 17 %; 

 2) комиссией депутатов, проводившей осмотр 

образовательных учреждений в 2012 году, установлено, что 

бассейны оборудованы устаревшими очистными 

комплексами, система водоочистки осуществляется по 

принципу ежедневного слива; 

 3) необходим комплекс мер по «реанимации» бассейнов на 

территории образовательных учреждений (в том числе 

«перечень типового оборудования»); 

 4) бассейны во вновь введѐнных дошкольных 

образовательных учреждениях работают «эпизодически». 

 Попросил пояснить чем обусловлено значительное 

варьирование уровня загрузки бассейнов (например, в 

школе № 29 он составляет 1 196 человек, в школе № 38 – 

868 человек). 

 

ВЫСТУПИЛА: Томазова А.Н. – и.о. директора департамента образования 

Администрации города 

 

 Пояснила, что: 

 1) в летний период загрузка бассейнов снижается, 

поскольку проходит реализация не образовательной, а 

оздоровительной программы, которой охвачено меньшее 

количество детей; 
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 2) вновь введѐнные дошкольные образовательные 

учреждения оборудованы системами водоподготовки, 

требуют специального обслуживания; 

 3) сложно говорить, имеется ли возможность установить 

аналогичные системы на старые бассейны, однако «по той 

системе, по которой они функционируют, они пригодны» к 

проведению занятий; 

 4) замена оборудования в МБДОУ детский сад № 4 

«Умка» запланирована, однако это не является 

приоритетным направлением при проведении ремонтных 

работ в образовательных учреждениях. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 

 

 Отметил, что вопрос о том, «по какому бассейну что можно 

изменить в лучшую сторону», будет проработан совместно 

с МКУ «ДЭАЗиИС», соответствующая информация будет 

направлена через месяц. 

 

ВЫСТУПИЛ: Третяк С.И. – председатель комитета по физической 

культуре и спорту департамента культуры, молодѐжной 

политики и спорта Администрации города 

 

 Пояснил, что: 

 1) в данных о загруженности бассейнов отражено 

количество детей, занимающихся в спортивных секциях; 

 2) данные по общеобразовательным учреждениям 

отражают количество детей, посещающих третий урок 

физкультуры в неделю и получающих дополнительное 

образование. 

 

ВЫСТУПИЛА: Грищенкова Г.Р. – директор департамента культуры, 

молодѐжной политики и спорта Администрации города 

 

 Пояснила, что: 

 1) загрузка 3-х бассейнов, подведомственных 

департаменту культуры, молодѐжной политики и спорта, 

высокая; 

 2) на этот показатель влияет предоставление платных 

услуг, посещение бассейнов членами федераций спорта и 

общественными организациями, в то время как бассейны на 

территории образовательных учреждений «не открыты для 

населения», поэтому сравнивать уровень загрузки этих 

объектов некорректно. 
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ВЫСТУПИЛ: Третяк С.И. – председатель комитета по физической 

культуре и спорту департамента культуры, молодѐжной 

политики и спорта Администрации города 

 Выразил готовность предоставить дополнительную 

информацию об уровне загрузки бассейнов. 

 

ВЫСТУПИЛА: Томазова А.Н. – и.о. директора департамента образования 

Администрации города 

 

 Отметила, что департамент образования Администрации 

города обладает другими данными об уровне загрузки 

бассейнов. 

 Выразила готовность предоставить соответствующую 

информацию. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

 Выразил мнение о том, что создание единой 

обслуживающей организации для содержания бассейнов 

повлечѐт за собой «бардак». 

 

ВЫСТУПИЛ: Горобец В.Г. – депутат Думы города 

 

 Отметил, что: 

 1) необходимо обратить внимание на терминологию: 

какой объект может называться бассейном, какой – нет    

(на основании площади зеркала воды); 

 2) для обслуживания бассейнов, площадь зеркала воды 

которых составляет 600 кв. м, необходимы специалисты, 

однако таких бассейнов в городе немного. 

 

ВЫСТУПИЛ: Иванисов Н.Ф. – депутат Думы города 

 

 Отметил, что в представленной информации относительно 

загрузки бассейнов имеется техническая ошибка. 

 Выразил мнение о том, что: 

 1) для обслуживания бассейнов не требуется создание 

единой обслуживающей организации; 

 2) содержание бассейна требует постоянного 

присутствия специалистов, поэтому его удобно 

организовывать силами штатных работников, а не 

обслуживающей организацией. 
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ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

 Отметил, что депутатам Думы города необходимо 

выносить на обсуждение профильных комитетов «более 

подготовленные вопросы». 

 Обсуждался вопрос о функционировании бассейна в 

МБДОУ детский сад № 15 «Серебряное копытце». 

 В обсуждении вопроса приняли участие Рябов С.В., 

Томазова А.Н. 

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Представленную информацию принять к сведению. 

 

РЕШИЛИ: Принять к сведению информацию по вопросу                  

«Об эксплуатации бассейнов в зданиях спортивного 

назначения, средних образовательных и дошкольных 

образовательных учреждениях города (проблемы, пути 

решения). О возможности создания единой 

обслуживающей организации». 

 

 

 

Председатель комитета       Э.Е. Скоробогатов 

 

 

 

Секретарь, 

начальник службы по подготовке 

и оформлению документов         И.А. Булих 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Телина Т.В. 
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Список  

присутствующих на заседании постоянного комитета Думы города 

по социальной политике  

13.03.2013 

 

От Администрации города:  

1.  Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 

2.  Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства 

3.  Усов А.В. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства  

4.  Томазова А.Н. – и.о. директора департамента образования  

5.  Биргулиева Ф.Г. – начальник отдела эксплуатации и обеспечения 

безопасности управления экономического 

планирования, анализа и прогнозирования 

департамента образования  

6.  Грищенкова Г.Р.  – директор департамента культуры, молодѐжной 

политики и спорта  

7.  Третяк С.И. – председатель комитета по физической 

культуре и спорту департамента культуры, 

молодѐжной политики и спорта 

8.  Савинкин В.П. – и.о. председателя комитета по 

здравоохранению  

9.  Чашурина Н.В. – начальник планово-экономического отдела 

комитета по здравоохранению  

10.  Беликова А.В. – ведущий инженер-программист отдела 

организационно-методической работы и 

анализа комитета по здравоохранению 

11.  Ускова В.В. – начальник службы помощников 

От прокуратуры города: 

12.  Обухов Р.В. – старший помощник прокурора города  

Помощники депутатов Думы города: 

13.  Гаджиева К.Ф. – помощник депутата М.Н. Слепова   

От аппарата Думы города Сургута:   

14.  Васильев Р.Ю. – руководитель аппарата  

15.  Делова С.В.  – пресс-секретарь Председателя Думы города 

16.  Лапина А.А. – помощник Председателя Думы города 

17.  Ануфриева Е.А. – начальник юридического отдела 

18.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 

города 

19.  Самаркина Н.Б. – консультант отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 

города 

20.  Булих И.А.  – начальник службы по подготовке и 



24 

оформлению документов 

21.  Телина Т.В. – специалист I категории службы по подготовке 

и оформлению документов 

22.  Давиденко Л.А. – и.о. начальника отдела организационного 

обеспечения деятельности Думы города 

23.  Витковская Т.А. – специалист I категории отдела 

организационного обеспечения деятельности 

Думы города 

От СМИ: 

24.  Куманицина К.А. – корреспондент информационного бизнес 

портала «Инвестор» 

25.  Зотов С.А. – корреспондент ТК «СургутИнформ-ТВ» 

26.  Стрельцов С.Г. – телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ» 

27.  Нуриев Р.Р. – корреспондент ТРК «Сургутинтерновости» 

28.  Шаркунов В.В. – оператор ТРК «Сургутинтерновости» 

29.  Куликова В. – корреспондент  газеты «Новый город» 
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